



ちかつ



★教育目標★
志高く、確かな目標をもち、
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 深谷麻紀

地域の力で子どもを育てる～学校運営協議会～



11月21日、今年度2回目の学校運営協議会が行われました。今回は、各学年の授業参観をしていただき、その後意見交換を行いました。

授業を参観いただいた委員の皆様からは、「元気があつて良かった」、「子ども達が意欲的に学習している」、「先生方が、一人一人に丁寧に寄り添っている」などのお褒めの言葉をたくさんいただきました。「とても良い授業を見られて嬉しかった」というお言葉もいただき、近津小学校の教育をご理解いただいたことに嬉しく感じました。



- 委員の皆様からは
 ◎ 子ども達の自転車の乗り方
 ◎ 感染症対策

などについて、ご意見をいただきました。
自転車の乗り方については、学校でも適宜指導していますが、やはりご家庭での指導も必要になります。お子様が安全に自転車に乗れるよう声かけやご指導をお願いします。
感染症対策については、日頃より手洗い・うがいを呼びかけ、換気・加湿を徹底し、マスクの着用も推奨しています。

11月28日現在、本校の感染症罹患者は少なく、感染の拡大は見られません。しかし、近隣の状況を見ると油断はできません。この週末は、各家庭での感染対策をお願いします。

いよいよ来週から12月。冬休み前のまとめの時期に入ります。近津小全員の子ども達が元気で楽しく過ごせるように学校でも指導してまいりますので、家庭・地域のご協力もよろしくお願いします。

<来週の予定>

12月 1日 (月)	教育相談 (児童) ④ B日課14:10下校	ちかつんテスト (漢字)
2日 (火)	教育相談 (児童) ⑤ " "	ちかつんテスト (算数)
※ちかつんテストは、学年の進度によって実施日が変わります。		
3日 (水)	テーブルマナー教室 6年	
4日 (木)	委員会活動	
5日 (金)	先生方の研修会のため B日課4校時限	12:00下校

日々の様子は、「近津小学校」で検索を！！

近津小学校



<校長のひとり言>

11月25日に、本校の6年生と中学2年生（卒業生）の児童生徒に青少年の主張発表会で話した内容を全校生に発表してもらいました。棚中のご理解をいただいてこのような時間を設定しましたが、中学生は、

「母校で発表ができることが嬉しい」と話してくれました。こちらも嬉しかったです。近津っ子にとっても、良い刺激になりました。

「かっこよかった」「感動しました」「私もやってみたい」まさに町が進めているキャリア教育が育った時間だと感じました。

この場を借りて、急なお願いにも関わらず引き受けてくれた2人に感謝します。近津の子ども達は、やっぱり近津の宝ですね。

